

josé ignacio

Polo para tiza y pizarrón

El noruego Alexander Vik y la inmobiliaria Derramar organizaron un partido y una subasta con el fin de recaudar fondos para escuelas rurales de la zona

POR VALENTÍN TRUJILLO

Cuatro ruidos se escuchaban superpuestos en la enorme y hermosa cancha de polo de la estancia Vik de José Ignacio: el ruido de los cascos de los caballos de los jugadores; el del relator; el de las licuadoras donde los bármanes mezclaban hielo con pulpa de durazno, azúcar y vodka Absolut; y el de las pajitas de los espectadores del partido, sorbiendo el exquisito licuado. Y todo eso bajo el todo de la tormenta que avanzaba sobre Punta del Este como una amenaza que finalmente no sucedió, y solo le dio al partido y al posterior remate de cascos un contexto más cinematográfico.

Así se desarrolló la tarde en la estancia más exclusiva de José Ignacio, donde su dueño, el magnate noruego Alexander Vik, y la inmobiliaria Derramar de José Ignacio organizaron un partido de polo y una subasta de cascos de polo pintados por nueve de los artistas que participaron en la decoración de la estancia-hotel, con el fin de recaudar fondos para donarlos a varias escuelas rurales de esa zona del departamento de Maldonado.

El partido principal, disputado entre La Dolfina –con Adolfo Cambiasso a la cabeza– contra el Fiat Polo Team –en el que la estrella fue Bartolomé Castagnola–, fue de exhibición y culminó con un caballeresco empate en cinco tantos. Además, integraron los equipos conocidos empresarios argentinos y europeos, como el italiano Cristiano Rattazzi, presidente de Fiat Argentina (e hijo de una de las dueñas de la empresa de autos), y Ernesto Gutiérrez, presidente de Aeropuertos Argentina 2000.

Al término del partido, ambos empresarios se animaron a deslizar algún chisme entre empresarial y personal. Gutiérrez, vestido con unos championes Topper gastados, un jean común y camiseta decolorada, y cuya empresa factura al año más de US\$ 7.000 millones, tie-



FOTOS: G. ROUSSEURIE



ne en mente adquirir el megaconorcio Telecom (una operación que superaría los US\$ 3.500 millones). Dijo a *El Observador* que la semana próxima se va para las costas de Panamá a practicar surfy que a principios de febrero, “con la mente más clara”, encarará el tema Telecom.

Rattazzi, por su parte, recién ba-

jado del caballo y todavía con el equipo de polo puesto, dijo que, en su visión, América Latina ya superó la crisis económica mundial, mientras en Europa, “en Italia por ejemplo, todavía quedan nubarrones”. Apuntó a Brasil como el gran motor global para la Fiat, junto con el gran mercado chino.

Al término del encuentro de los

dólares

1.000

precio promedio de venta de los cascos intervenidos por diferentes artistas

hombres, hubo otro partido exhibición de mujeres, entre los equipos de Chivas Regal y la revista *Todoverano*, que también fue empate.

La estancia Vik cuenta con una caballeriza especial para el cuidado de los caballos de polo. Al finalizar el partido, una larga caravana de caballos con sus respectivos pe-tiseros (el empleado que se ocupa de cuidar al animal) partió desde la cancha hacia las caballerizas.

CASCOS ARTÍSTICO. Frente a una enorme carpa estilo turco (con medialunas de hierro arriba y todo) se produjo el remate de nueve

cascos de polo, de distintos modelos, intervenidos por artistas que participaron del diseño de las habitaciones de la estancia-hotel. Marcelo Le-grand, Marisú Tera, José Trujillo y Enrique Badaró fueron algunos de los plásticos que pintaron los cascos.

Si bien al principio el público estuvo callado, a partir del cuarto lote la cosa se movió y, a un promedio de unos US\$ 1.000 por casco, llegaron a venderse todos los lotes. Un aplauso de los asistentes –unos 300– cerró la jornada de polo a beneficio de las escuelas rurales de José Ignacio. Entre el público había turistas europeos y norteamericanos interesados en el deporte ecuestre y en invertir en esa zona al norte de José Ignacio. Uno de los rumores que sonó más fuerte en la tarde de polos es que los dueños de una importante bodega de California piensan instalar una viña cerca de la hermosa laguna de José Ignacio.